

Liebe Sponsoren, Helfer und Freunde,  
es weihnachtet sehr !

So könnte man den heutigen vorweihnachtlichen Tag für die Stiftung Wilde Argen beschreiben. Wie im letzten Mail mitgeteilt, hat uns die Jury des VBAO-Adventskalender für die Teilnahme am "Mitgliedertürchen" ausgewählt.

Heute ist nun das Ergebnis der Abstimmung und damit der Platz mit der verbundenen Weihnachtszuwendung in der SZ veröffentlicht worden.

**Wir haben völlig überrascht und mehr als freudig erfahren, dass wir in der Abstimmung auf Platz 2 gelandet sind und somit 3.000,00 € erhalten.**

**Das hatten wir nicht zu wagen geglaubt!**

**Daher gilt als erstes unser Dank der Adventskalenderaktion der VBAO.**

Dann der Jury, die uns diese Möglichkeit geschaffen hatte. Dann den vielen Mitgliedern der VBAO, die uns mit ihrer Stimme unterstützt haben und natürlich auch unserer Unterstützern aus dem Kreis der Stiftung, die hier aktiv geworden sind.

Mit dieser unerwarteten Platzierung können wir nun im wichtigen Jubiläumsjahr 2020 mit der Anschaffung des Zukunftswaldes unser "Stiftungskonto" ausgeglichen in der Jahresbilanz, trotz der negativen Auswirkungen von Corona auf unsere Jubiläumsaktivitäten, abschließen.

Was bleibt, sind die Sponsorendarlehen über 35.000 bis 2024 zu tilgen. An dieser Stelle wollen wir uns aber zuerst einmal über dieses Ergebnis freuen, ist es doch nicht "nur" eine freudige finanzielle Zuwendung, sondern was uns mindestens genau so wichtig ist, dass durch die gute Platzierung der SWA in der Abstimmung auch die hohe Wertschätzung der Arbeit der SWA und des Naturschutzes mit zum Ausdruck ( zumindest bei den VBAO-Mitgliedern ) kommt.

Das gibt auch moralische Unterstützung und somit Motivation, mit der SWA so weiter zu machen!

Mehr Konkretes zum "Weitermachen" dann jedoch im nächsten Stifterbrief, der für Januar vorgesehen ist.

Meinen besten Dank für all die Unterstützung an Sie Alle in diesem Jubiläumsjahr 2020, egal wo und in welcher Form.

Meine besten Wünsche, vor allem Gesund bleiben und die sozialen Kontakte so gut und so verantwortungsbewusst als möglich in dieser Zeit pflegen und durchzustehen, möchte ich noch mitteilen. Der Mensch ist nicht nur Teil der Natur, sondern auch ein soziales Wesen, wenn man auch manchmal den Eindruck gewinnen könnte, dass er beides vergisst.

Heute wollen wir uns aber zunächst freuen und dankbar sein.

Gerne dürfen sie diese Mail auch weiterleiten.

Viele Grüße,

auch im Namen des Vorstands,

W. Hudler

[www.wilde-argen.de](http://www.wilde-argen.de)

Die Stiftung für das Westallgäu

Allianz Schwäbischer Naturschutzstiftungen

[www.allianz-schwaebischer-naturschutz-stiftungen.de/stiftungen/stiftung-wilde-argen.html](http://www.allianz-schwaebischer-naturschutz-stiftungen.de/stiftungen/stiftung-wilde-argen.html)

Naturschutz -- die enkeltaugliche humanitäre Hilfe für Alle !

